

Población Estudiantil Universitaria en Francia, 1974-1975

Según las estadísticas publicadas por el Secretariado de Estado para las Universidades de Francia, la población estudiantil universitaria se incrementó en 1974-1975, en sólo 27%. En 1973-1974 había 745 242 estudiantes, y en el bienio siguiente, 765 431.

Los datos anteriores confirman el movimiento iniciado en 1969, tendiente a un límite máximo de los alumnos, de alrededor de 800 000 en los años ochenta.

Las cifras y los porcentajes citados no consideran a los estudiantes libres ni a los que siguen ciclos de formación continua de acuerdo a la Ley de 1971.

Las estadísticas de 1975 registran dos decrementos en cifras absolutas del ciclo escolar 1974-1975 con respecto al anterior, en los siguientes términos: ciencias, 123 576, frente a 123 703, es decir 0.1%, y en letras, 235 173, frente a 237 338, o sea, 0.9%.

El caso de medicina es particular, ya que progresa un poco: 136010, en 1974-1975 contra 133 463, en el bienio anterior, es decir, 1.9%, pero es sin embargo, menor que en 1973-1974, que se registró el 13.4%, lo cual podría prever un decremento en los siguientes años.

Por el contrario, en las disciplinas económicas se registró un fuerte incremento. En 1974-1975 se inscribieron 56 786, mientras que en el bienio anterior hubo 53 060, es decir, hubo un incremento de 7%. Lo mismo sucedió en farmacia, con las siguientes cifras: 1974-1975, 31 599 contra 28 032 en el ciclo escolar anterior, lo cual significa 12.7% de aumento.

En términos de valor relativo el porcentaje de cada disciplina ha tenido variaciones análogas al conjunto, de 1973-1974, a 1974-1975. Así, se registra que: ciencias, pasan de 16.6% a 16.2%, letras, de 31.8% a 30.7%, mientras que derecho pasa de 15.8% a 16.3%, ciencias económicas, de 7.1% a 7.4% y farmacia, de 3.8% a 4.1%.